

El Colef te ha recomendado este título

## Los estudios de género en el norte de México a umbrales del siglo XXI



### Ficha Bibliográfica:

Silvia López Estrada/  
Cirila Quintero Ramírez  
(Coordinadores)  
El Colegio de la Frontera  
Norte.  
México, 2014  
376pp.  
500ej.

### Libro impreso

**\$280.00**

[Comprar impreso](#)

### Información técnica:

#### Libro impreso

» ISBN/ISSN:978-607-  
479-146-4

» Peso:0.6 Kg

» Categoría:[Dinámica  
Poblacional](#)

Este libro conjunta diversos estudios que dirigen la reflexión al entrecruce de la desigualdad de género con otras desigualdades sociales, en el contexto de la crisis económica actual y sus efectos en las transformaciones en los diferentes ámbitos de la vida de las mujeres y hombres en el norte de México.

Los trabajos que se incluyen abordan temas tradicionales en los estudios de género como el trabajo, la familia y la participación política, de la misma manera que temas consolidados como la salud reproductiva, la identidad y la historia, así como el desarrollo rural.

Desde distintas teorías y metodologías, se analiza evidencias empíricas en la búsqueda de elementos explicativos que contribuyan a la mayor comprensión de las desigualdades entre los géneros en una zona con un alto grado de avance económico y social.

Los textos coinciden en una apreciación central: A pesar de los avances en la equidad entre mujeres y hombres en esta región, en los albores del siglo XXI todavía persisten desigualdades y hasta retrocesos en esta materia, Factores como la crisis económica, que ha concluido a una incertidumbre laboral y social, el conservadurismo de algunos grupos sociales en las entidades norteñas, en cuanto a la participación de mujeres en la toma de decisiones- sobre su propio cuerpo inclusive- y la persistencia histórica de la violencia, son elementos

fundamentales para entender las inequidades entre hombres y mujeres en la región. Sin embargo, las desigualdades de género no son exclusivas del norte de México, por lo que también se incluye un par de capítulos sobre otras regiones del país.

En *Los estudios de género en el norte de México a umbras del siglo XXI* se recupera no sólo la descripción y análisis de las desigualdades y vulnerabilidades de las mujeres norteñas, también se rescata la agencia femenina, misma que se hace presente con el propósito de lograr mejores condiciones de equidad de género y justicia en distintos ámbitos de la vida social.

[Librería Virtual - El Colegio de la Frontera Norte](#)

